
Raphael Schäfer (Aufsichtsrat)
Beitrag von „Flashy“ vom 27. Juni 2008, 21:44

Ich freue mich, dass Raphi wieder da ist 

Ich wünsche uns und ihm, dass er wieder zu seiner
Form der Pokalsiegersaison zurück findet.

Die, die über den Transfer maulen, kann ich persönlich
nicht verstehen 

1https://www.glubbforum.de/forum/thread/1453-raphael-sch%C3%A4fer-aufsichtsrat/?postID=52121#post52121
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